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Природа и мы

Подписка-2014

На минувшей неделе про-
шёл Всероссийский эколо-
гический субботник «Зелё-
ная Россия». Внести свой 
вклад в благоустройство 
родного края пожелали все 
сельские администрации 
района.

– Второй год выходим на 
очистку от мусора доро-
ги, идущей от федеральной 
трассы до Боровлянки, – го-
ворит глава местной адми-
нистрации Людмила Вален-
тиновна Юрлова. – Въезд в 
село постоянно оказывает-
ся завален пустыми бутыл-
ками и пакетами. На этот 
раз собрали целую трактор-
ную телегу мусора. Спаси-
бо неравнодушным земля-
кам, которые приняли уча-
стие в акции. В нашем по-
селении проживает нема-
ло добросовестных людей, 
которые следят за чистотой 
своих дворов. 

Жители Среднечирков-
ского сельского поселения 
решили навести порядок 
на территории природного 
родника в Больших Чирках. 
По словам главы Среднечир-
ковской сельской  админи-
страции Антонины Иванов-
ны Григорьевой, весной они 
участвовали в конкурсе соц-
проектов и получили грант 
на восстановление этого ис-
точника. Когда-то он славил-
ся своей целебной водой, но 
оказался заброшен.  Летом 
сотрудники «Теплоцентра» 
очистили родник и постави-
ли новый колодец из бетон-
ных колец. Согласно проекту, 
осталось благоустроить тер-
риторию – сделать огражде-
ние и спуск к воде, посадить 
деревца. 

В посёлке единый экологи-
ческий субботник прошёл 28 
августа. В этот день Голыш-
мановский полигон твёр-
дых бытовых отходов рабо-
тал для населения бесплат-
но. На наших глазах маши-
ны то и дело заворачивали в 
сторону свалки. Везли раз-
ные бытовые отходы, в том 
числе картофельную бот-
ву. Многие предпочли в суб-
ботник прибраться на своей 
дворовой территории. Сама 
же экологическая акция «Зе-
лёная Россия» предполагала 
организацию мероприятий 
по очистке природных зон 
от производственных и бы-
товых отходов.

– Многие жители, убрав 

свою дворовую террито-
рию, зачастую выставляют 
пакеты с бытовыми отхода-
ми прямо у дороги, – отме-
тил заместитель главы ад-
министрации сельского по-
селения Голышманово Евге-
ний Юрьевич Кибаров. – Ра-
нее, в дни субботников, мы 
пытались помочь населе-
нию с вывозом собранного 
мусора. Но люди часто вы-
ставляли всю свою «домаш-
нюю свалку», поэтому на сей 
раз вывозили мусор жители 
самостоятельно. 

В очередной раз весомую 
помощь в поддержании чи-
стоты в посёлке в летний 
период оказали подрост-
ки из отряда главы посёл-
ка. Совместно с ними в день 
Всероссийского субботника 
сотрудники Администрации 
посёлка чистили поляну в 
восточной части райцентра, 
где проходят конные сорев-
нования. Некоторые  недо-
бросовестные жители устра-
ивают несанкционирован-
ные свалки в лесных масси-
вах. За несколько часов кро-
потливого труда здесь было 
собрано около четырёх кубо-
метров мусора. Хватило от-
ходов, чтобы убирать на сле-
дующий день и «экологиче-
скому десанту» из сотруд-
ников Администрации райо-
на. Между деревьями – кучи 
стеклотары, пластиковых бу-
тылок и прочих бытовых от-
ходов от компаний, приятно 
проводивших отдых на при-
роде.

– Пытаемся показать хоро-
ший пример нашим детям, – 
сказала руководитель аппа-
рата Главы района Наталья 
Шахова. – Обычно по осени 
учащиеся школ посёлка хо-
дят сюда в поход. Взрослые 
должны детям показывать 
пример – оставлять порядок 
после отдыха на природе. 

В прошлом году участни-
ки акции убирали от мусор-
ных завалов побережье озе-
ра Белое и реки Катышка. В 
этом году инициативу под-
хватили школьники, кото-
рые реализовывали проекты 
по благоустройству этих тер-
риторий. И всё же одной та-
кой экологической вылазки 
бывает недостаточно. Обыч-
но горы мусора в подобных 
местах отдыха вырастают за 
считанные дни.  

Надежда 
ЧерепаНова.

Экологический десант

О беззаботных летних деньках у 
школьников  остались лишь прият-
ные воспоминания и яркие фотогра-
фии. Встретившись первого сентя-
бря, ребятишки с радостью демон-
стрировали друг другу лучшие мо-
менты отдыха и наперебой рас-
сказывали о своих приключениях. 
Некоторые переживали, что теперь 
снова надо рано вставать, выполнять 
домашние задания. Третьеклассни-
ка школы №2 Илью Кельна эти обя-
зательства не пугают. 

– В школу хотелось идти, – делит-
ся мальчуган. – На каникулах скучал 
по любимой математике, это самый 
лёгкий предмет для меня. С одно-
классниками  увиделся, порадовал-
ся встрече.

В школе № 2 в нынешнем учебном 
году пятьдесят первоклашек. По до-
роге новых открытий их поведут На-
талья Николаевна Иванюк и  Татьяна 
Александровна Саранина. В кабине-
тах праздничная атмосфера. Сразу 
понятно, что здесь ждали ребят. На 
партах – учебники, комплекты шах-
мат от главы Администрации райо-
на, памятные медальки от учителя. 
Классный руководитель 1 «Б» класса 
Татьяна Саранина с улыбкой встре-
чает своих учеников.

– Это мой десятый учебный год, – 
говорит учительница. – Первоклаш-
ки рассаживаются по своим местам, 
знаю ещё не всех, только тех, кто по-
сещал лагерь дневного пребывания, 
но уверена, найду общий язык с ре-
бятами. 

Желающих обучаться в школе №2 
было больше, чем смогли принять в 
первый класс. Пришлось отклонить 
заявки примерно двух десятков се-
мей, проживающих на территории, 
закрепленной за этой школой. При-
чина – отсутствие мест. По словам 
директора учебного заведения На-
тальи Казанцевой, возможности уве-

личить количество классов не пред-
видится, потому что нет свободных 
кабинетов. В начальном звене обу-
чаются 200 учащихся, а всего в шко-
ле – больше 500. Занятия проводят-
ся в одну смену. В выпускном клас-
се – 20 человек. 

– У нас почти половина из соро-
ка девятиклассников и несколько 
одиннадцатиклассников забрали 
документы, решив продолжить обу-
чение в средних специальных учеб-
ных учреждениях, – сообщила Ната-
лья Ивановна. – Основная масса из 
них поступила в Голышмановский 
агропедколледж.  По всей видимо-
сти, ребята побоялись предстояще-
го ЕГЭ. 

В школу №2 нынче прибыли три 
педагога, два их них молодые спе-
циалисты – учитель истории и обще-
ствознания Ксения Алексеевна Мар-
ченко и учитель английского языка 
Кристина Анатольевна Гейн. Одна 
прибыла из Омска, проработав там 
год, вторая – выпускница местного 
агропедколледжа, заочно будет об-
учаться в Тобольске. В этом учебном 
году здесь появилась должность со-
циального педагога, ранее она была 
совмещённой. Её заняла Наталья 
Александровна Кривошеева, педа-
гог с десятилетним стажем, по обра-
зованию – химик-биолог.  Приехала 
в наш район из Казахстана.  Как рас-
сказала директор школы, на выстав-
ленные вакансии было много откли-
ков. 

– Звонили из Украины, Курган-
ской области, Омска, Казани. В на-
шей школе педагоги хотят работать, 
им нравится не только современ-
ное здание и его богатая матери-
ально-техническая база, привлека-
ет и средняя заработная плата, ко-
торая составляет 33 тысячи рублей. 
Средний возраст коллектива – 36-
38 лет. Два учителя с педагогиче-

ским  стажем свыше тридцати лет: 
Людмила Михайловна Полянская и 
Ольга Викторовна Кутырева. Обе на 
заслуженном отдыхе, но продолжа-
ют трудиться и передавать свои зна-
ния не только ученикам, но и моло-
дым коллегам.

К первому сентября в школе №2 
частично заменили деформирован-
ную в коридорах плитку, провели ра-
боты по снабжению горячей водой, 
по требованиям специалистов Ро-
спотребнадзора в бассейне устано-
вили дополнительное очистное обо-
рудование и счетчики, закупили  два 
комплекта разноростовых парт, об-
новили компьютерную технику. Пла-
нируют приобрести дополнительно 
несколько ноутбуков в библиотеку.  
Школа полностью укомплектована 
необходимыми учебниками, разра-
ботанными с учетом новых образо-
вательных стандартов. Со второго 
сентября здесь организовано горя-
чее питание. Кружковая же работа, 
как правило, начинается с первого 
октября. 

– Детям дается время для адап-
тации к школьному режиму, – отме-
тила Наталья Казанцева. – Распи-
сание кружков и секций уже гото-
во, возможны коррективы. Обяза-
тельно продолжим работу по орга-
низации клубных формирований. Во 
время двух двадцатиминутных пере-
мен планируем выходить на прогул-
ки  или проводить подвижные игры 
на свежем воздухе, причем, не толь-
ко для учащихся начальных классов.  

По предварительным данным от-
дела образования, в этом учебном 
году в школах Голышмановского 
района за парты сели 3146  учени-
ков, среди них – 338 первоклассни-
ков. 

оксана ТиТеНко.
Фото автора.  На снимке: 

на линейке в школе №2.

Праздник первого звонка

Подписная кампания на районную газету берёт старт 
вместе с началом нового учебного года, а завершается 
в декабре. Кажется, времени для оформления квитан-
ции достаточно, но на практике наибольшее количество 
подписчиков прибывает в последние дни. стоимость 
полугодового комплекта мы сохранили прежнюю – 419 
рублей 64 копейки. «районку» делаем вместе: коллек-
тив редакции и читатели. На нескольких страничках на-
ходят воплощение идеи и предложения, ответы на во-
просы, которые вас волнуют. Все новости о делах, про-
блемах, которые решаются  в районе, вы сможете уз-
нать, подписавшись на «Голышмановский вестник»!  

Газету делаем вместе

Образование
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Нет повода 
для пессимизма

В этот раз беседу мы  начали с темы 
санкций, её сейчас только ленивый не 
обсуждает. В августе под запрет на 
ввоз в Россию попали свинина и говя-
дина, мясо птицы, молоко, сыр, фрукты, 
овощи, рыба. В областном центре пол-
ки с импортными продуктами понемно-
гу пустеют. Многие озабочены, хватит 
ли у нас собственной продукции, что-
бы удовлетворить запросы покупате-
лей? Не снизит ли объёмы производ-
ства, к примеру, Ялуторовский мясо-
комбинат, где используется импортное 
сырьё? По мнению депутата, ответ Рос-
сии на экономические санкции со сто-
роны США и Евросоюза был совершен-
но адекватным. 

– Здесь уместно вспомнить фразу, 
что нет худа без добра, я считаю, что 
эта ситуация позволит нам задейство-
вать свой потенциал. На импортозаме-
щение направлена сегодня политика ру-
ководства страны. В Тюменской обла-
сти разработана отдельная программа 
продовольственной безопасности. Мы 
уже доказали, что и в зоне рискованно-
го земледелия можно получать богатые 
урожаи, грамотно вкладывая бюджет-
ные средства  в развитие агропромыш-
ленного комплекса. Основными продук-
тами питания, мясом, молоком, яйцом, 
мы обеспечиваем себя сами, отправля-
ем продукцию и в другие регионы. На 
данном этапе важно  закрепить конку-
рентоспособность наших товаропроиз-
водителей. Мясное скотоводство в об-
ласти взято на особый контроль. Име-
ющееся производство реально обеспе-
чить собственным сырьём.  

Даже при жёстком финансировании 
удаётся сохранять темпы социально-
экономического развития региона. Как 
сказал В.А. Рейн, в расходной части со 
170 миллиардов ушли на 122 миллиар-
да рублей. Сегодня по итогам полуго-
дия по всем видам налогов уже собра-
но 96 миллиардов рублей, это показы-
вает, что выбрано верное направление, 
которое позволит  выполнить все соци-
альные  обязательства. 

По словам депутата, в экономике ре-
гиона  положительные тенденции сохра-
няются:

– На сегодняшний день в области 
реализуются около 280 инвестицион-
ных проектов, которые позволят «втя-
нуть» в реальный сектор экономики  бо-
лее триллиона трёхсот миллиардов ру-
блей,  создать  33 тысячи рабочих мест. 
Это произойдёт не за один год, это си-
стемная долгосрочная работа. Не кар-
тинка, которую мы стараемся нарисо-

вать, а реальная жизнь. Конечно, про-
блемы у нас есть, и люди на территори-
ях о них говорят: где- то медпункт нужно 
отремонтировать,  где   то клуб. Чтобы 
привести все объекты культуры в нор-
мативное состояние, требуется более 
семи миллиардов рублей, на образо-
вание – более 10 миллиардов рублей. 
За последние годы приведены в поря-
док Дома культуры в  райцентрах, в де-
ревнях ещё есть проблемы. Установ-
лено 19 модульных клубов, людям они 
нравятся, эта работа продолжится, де-
вять появятся в этом году, но требуется 
ещё около 200. С 2006 года у нас в об-
ласти родилось 165 тысяч детей, при-
бавьте к этому ещё социальную мигра-
цию. Если в  2007 году средняя продол-
жительность жизни составляла 65 лет, 
то сегодня  – 70 лет, поставлена зада-
ча увеличить этот показатель до 74 лет. 
Дети в возрасте от трёх до семи лет 
обеспечены местами в детсадах, оста-
ётся проблема с устройством детей от 
полутора до трёх лет, все вопросы  ре-
шим к 2017 году.

В.А. Рейн возглавляет в области Совет 
муниципальных образований. Послед-
ние несколько лет при участии депута-
та проводится работа по оценке ресурс-
ной базы сёл и деревень, поиску соб-
ственных «точек роста» на территори-
ях. По убеждению депутата, экономика 
предопределит закрепление кадров на 
селе. В районах создаются  агроклассы, 
госуниверситет проводит целевые на-
боры. Раньше выпускники неохотно шли 
в сельскохозяйственные вузы, сегодня 
туда очередь. 

– Чтобы сделать село привлека-
тельным для молодёжи, создадим не-
кий пилотный проект: образцово-
показательную деревню, где есть произ-
водство, сделаем дорогу, отремонтиру-
ем ФАП, клуб, посадим цветы, проведём 
газ. Если есть желание и стремление у 
людей жить лучше, и они сами старают-
ся, чтобы достичь такой цели, будем ис-
кать механизмы поддержки, – подыто-
жил В.А. Рейн. 

Проводя встречи на сельских терри-
ториях, депутат обращается и к педаго-
гам, и к родителям выпускников школ, 
чтобы они убеждали детей выбирать 
профессии, нужные для села. В сель-
ское хозяйство приходят современные 
технологии, новая техника. Селу нужны 
кадры.

ирина ШадриНа.
Фото Наталии ГЛадковСкоЙ.

На снимке: в.а. рейн 
во время визита в ражево.

работа депутата

 Михаил  Викторо-
вич Селюков, депутат 
Тюменской област-
ной Думы депутат-
ская фракция ЛДПР. 
Родился 25 июня 
1974 года в городе 
Тюмени. Образова-
ние высшее. Тюмен-
ский государствен-
ный нефтегазовый 
университет по спе-
циальности «инже-

нер» (1996). Тюменский государственный 
университет по специальности «эконо-
мист» (1999). Российская академия народ-
ного хозяйства и государственной службы 
при Президенте Российской Федерации, 
«Мастер делового администрирования 
(MBA)», специализация: «Стратегический 
менеджмент» (2013). Кандидат экономи-
ческих наук. 

С 1996 года  живет и работает в г. Сургу-
те, руководил одной из крупнейших регио-
нальных инвестиционных кампаний.  

В настоящее время Вице-президент 
Регионального Благотворительного фон-
да «Подари жизнь». Занимается препода-
вательской деятельностью, работает над 
докторской диссертацией. 

Анна Кутузова
МИХАИЛ СЕЛЮКОВ: «Заживём лучше 

прежнего и соседей накормим… »
Кандидат в губернаторы Тюменской об-

ласти Михаил Селюков – отчаянный патри-
от нашего региона. Во всех интервью он 
отмечает, что «матрешка» Тюмень-Югра-
Ямал совершенно самодостаточна и еще 
не достигла вершины развития. Молодой 
политик снова заговорил о перспективах 
края в беседе с нашим корреспондентом 
в своей депутатской приемной.

– Михаил Викторович, одно из Ваших 
высших образований – экономическое. 
Скажите, на чем теперь должна экономить 
Тюменская область, лишившись налога на 
добычу полезных ископаемых (НДПИ)?

– Одна из важнейших мер – убедить на-
селение покупать местную продукцию, 
чтоб деньги оставались в области. Вот 
вам пример: я летаю самолетом минимум 
150 раз в год. На борту всегда подают воду 
Aqua Minerale. Ну почему местный авиапе-
ревозчик не догадался закупать бутилиро-
ванную воду тюменских производителей, 
которая ничуть не хуже? Бизнесмен по-

лучит прибыль, заплатит в местный бюд-
жет налоги, на эти средства развивается 
край. Вторая необходимая мера – создать 
максимально благоприятные условия для 
развития промышленности. Вдумайтесь: 
тюменский фанерный завод поставляет 
продукцию в 35 стран мира! Разве не по-
вод для гордости? Но лучшее, чем нас на-
градила судьба – это нефть и газ. Давайте 
сделаем все, чтобы повышать качество и 
увеличивать производительность в нефтя-
ной и газовой  отрасли. Давайте закупать 
новые технологии, эффективно продавать, 
а еще лучше - на своей территории и пе-
рерабатывать попутный газ и  нефтепро-
дукты. Ну и, наконец, шаг третий: актив-
но привлекать инвестиции в регион, соз-
давая в регионе условия для ведения биз-
неса, снижая административные барьеры 
и повышая ответственность чиновников

- В сегодняшних политико-экономиче-
ских условиях с инвестициями, наверное, 
будет сложно? Санкции могут отпугнуть 
ряд инвесторов…

 - По моему глубокому убеждению, не-
которые санкции - истинное благо для 
России и для нашего края. Я говорю о за-
претах на западную сельхозпродукцию. В 
прошлом году мы заплатили за импортное 
продовольствие порядка  43 миллиарда 
долларов! А ведь наша страна в 18-20 ве-
ках кормила весь мир, заваливала Европу 
зерном, рыбой, мясом, овощами. Сейчас у 
нас прекрасный шанс взять реванш. Ну ка-
кой смысл нам  покупать польские яблоки, 
если есть краснодарские? Зачем брать йо-
гурт из Прибалтики, когда тюменской мо-
локопродукции – великое разнообразие?! 
- Однако, на закупку и освоение новых тех-
нологий потребуется время.

 - Безусловно, нужен год-полтора на пе-
резагрузку. На этот период мы можем раз-
вернуться в сторону Азии и покупать часть 
сельхозпродукции там. Но главное, чтобы 
это не вошло в привычку, и мы не попали 
бы в продовольственную зависимость от 
Востока!

- Если Вы выиграете губернаторские 
выборы, Тюменская область себя прокор-
мит?

 - У области огромные возможности, о 
которых большинство населения и не по-
дозревает. Несмотря на наши сложные 
климатические условия, мы не только вы-
живем – а заживем лучше прежнего. Еще 
и соседей накормим!

Кандидат на должность Губернатора Тюменской области 
Михаил викторович СеЛюков, выдвинут Тюменским региональным 
отделением Политической партии ЛДПР-Либерально демократической партии России

Предвыборный агитационный материал печатается на бесплатной основе.

Этот случай произошёл в посёлке. 
Александра Никитична (настоящее имя 
изменено) находилась с гостями возле 
дома, когда к ней подошла приятная с 
виду незнакомка средних лет и, обра-
тившись по имени, представилась со-
циальным работником  местного управ-
ления соцзащиты. 

– Хочу помочь Вам с оформлением 
документов для получения лекарств по 
льготной цене, – сказала она бабушке, 
предъявив своё «удостоверение».  

Незнакомка держалась уверенно. В 
ходе разговора то и дело обращалась 
к папке, где, перелистывая кипу бу-
маг, искала необходимые документы 
на Александру Никитичну. Ознакомив-
шись с удостоверением сотрудницы, го-
стившие у бабушки дочь с зятем ушли. А 
Александра Никитична, мельком взгля-
нув на подтверждающий её статус доку-
мент, повела незнакомку к себе в дом. 
Та предложила пожилой женщине пред-
варительно провести диагностику здо-
ровья с помощью современного прибо-
ра, выявить заболевания. 

Бабушка лишь поинтересовалась:
– У вас и медицинское образование 

имеется?
Незваная гостья ответила положи-

тельно. А во время диагностики стала 
предлагать бабушке приобрести чудо-
прибор за полцены. Александру Ники-
тичну взяло сомнение, зачем социаль-
ному работнику заниматься продажей 
медицинских приборов. 

Сказать цену аппарата незнакомка не 
успела. Их разговору помешал прибыв-
ший специалист управления социаль-
ной защиты населения. Дочь Алексан-
дры Никитичны позвонила туда и поин-
тересовалась, работает ли у них такая 
сотрудница и назвала фамилию из «удо-

стоверения». Руководство управления 
незамедлительно выехало с проверкой. 
Поначалу незнакомка пыталась объяс-
нить своё присутствие, вновь предъ-
являла удостоверение, как оказалось, 
– «липовое». А когда поняла, что её об-
ман раскусили, схватила свои вещи и 
убежала.

– И как могла поверить ей? – сказала 
Александра Никитична позже. – Врас-
плох меня застала. Я сама лекарство за 
полцены получаю, и аппарат бы её по-
купать не стала.  

Вспомнила бабушка, что года три на-
зад таким же способом незнакомый мо-
лодой человек, представившийся соци-
альным работником, пытался продать 
ей по льготной цене путёвку в санато-
рий на лечение. Спровадила она его из 
дому, поскольку никуда не собиралась. 

Как рассказала начальник управления 
социальной защиты О.Н. Валова, звон-
ки от встревоженных появлением яко-
бы специалистов их службы людей слу-
чаются, не так давно около десятка об-
ращений поступило сразу в один день.

– Никто из наших специалистов не 
предлагает и не продаёт средства тех-
нической реабилитации. Обеспечиваем  
ими инвалидов в соответствии с инди-
видуальной программой, от пампер-
сов, костылей до инвалидных колясок и 
сложных аппаратов. Работаем только по 
заявлениям граждан, – пояснила Оль-
га Николаевна. – Не доверяйте незнако-
мым людям, не впускайте их в свой дом, 
а тем более ни  в коем случае не давай-
те им в руки свои документы.

А бабушка, которая чуть не стала 
жертвой мошенников, потребовала удо-
стоверение  и у журналиста. Предыду-
щий опыт заставил быть бдительнее. 

Надежда ЧерепаНова.

Тонкий обман 
и холодный расчёт

Мошенничество

На встречах с журналистами депутат областной думы В.а. рейн де-
лится своим мнением на происходящие в стране и в регионе собы-
тия, обозначает острые моменты, подкрепляя информацию цифра-
ми и фактами. И год за годом видно, как планомерно и целенаправ-
ленно идеи находят своё воплощение в реальной жизни. Пусть не 
так быстро, как хотелось бы, но решаются многие проблемы, и де-
путатское содействие играет не последнюю роль в совместной ра-
боте правительства области и муниципалитетов. 
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Во исполнение  поручения Губернатора Тюменской об-
ласти от 27.05.2014 № Пр-МСП14/4/14, руководствуясь 

ст. ст. 30, 31 Устава Голышмановского муниципального 
района

1. Внести в постановление Администрации Голышма-
новского муниципального района от 30.01.2012 № 128 

поСТаНовЛеНие 
администрации Земляновского сельского поселения

от 31.07. 2014 г. № 23 «об утверждении отчета об исполнении бюджета 
Земляновского сельского поселения за полугодие 2014 года»

В соответствии со ст. 264.2 Бюджетного кодекса Российской Федерации, руковод-
ствуясь ст.ст. 35, 36 Устава Земляновского сельского поселения

1. Утвердить отчет об исполнении бюджета Земляновского сельского поселения за 
полугодие 2014 года согласно приложению № 1 к настоящему постановлению.

2. Направить отчет об исполнении бюджета Земляновского сельского поселения за 
полугодие 2014 года в Думу сельского поселения.

3. Опубликовать в газете «Голышмановский вестник» отдельные показатели испол-
нения бюджета Земляновского сельского поселения за полугодие 2014 года и све-
дения о численности муниципальных служащих органов местного самоуправления, 
работников муниципальных учреждений с указанием фактических затрат на их де-
нежное содержание согласно приложениям № 2, № 3 к настоящему постановлению.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.
о.а. попова, 

глава администрации.

Приложение № 2
к постановлению Администрации

Земляновского сельского поселения
от 31.07.2014  № 23 

отдельные показатели исполнения бюджета Земляновского сельского 
поселения за полугодие 2014 года

тыс.руб.

Наименование показателей План на 
2014 год

Исполнение 
на 

01.07.2014 
г.

% 
исполнения 
к плану года

доходы

Налог на доходы физических лиц 117 69 59,0

Акцизы по подакцизным товарам 
(продукции), производимым на территории 
Российской Федерации

422 145 34,4

Единый сельскохозяйственный налог 4 0 0,0

Налог на имущество физических лиц 5 2 40,0

Земельный налог 118 39 33,1

Государственная пошлина 8 9 112,5

Доходы от использования имущества, 
находящегося в государственной и 
муниципальной собственности

3 16 533,3

Доходы от продажи материальных и нематериальных 
активов

4

итого налоговых и неналоговых  доходов 677 284 41,9

Безвозмездные поступления от других 
бюджетов бюджетной системы Российской 
Федерации

5 017 2 573 51,3

всего доходов 5 694 2 857 50,2

расходы

Общегосударственные вопросы 1 855 940 50,7

Национальная оборона 117 21 17,9

Национальная безопасность и 
правоохранительная деятельность

220 94 42,7

Национальная экономика 429 171 39,9

Жилищно-коммунальное хозяйство 300 147 49,0

Образование 44 24 54,5

Межбюджетные трансферты 2 729 1 228 45,0

всего расходов 5694 2625 46,1

источники финансирования дефицита 
бюджета

0 -232

Изменение остатков средств на счетах по 
учету средств бюджета

0 -232

Приложение № 3
к постановлению Администрации

Земляновского сельского поселения
от  31.07.2014    № 23      

Сведения о численности муниципальных служащих органов местного 
самоуправления, работников муниципальных учреждений, фактических 

затратах на их денежное содержание за полугодие 2014 года

Количество 
(человек)

Затраты на 
денежное 

содержание, всего 
(тыс.руб)

Администрация Земляновского сельского 
поселения

3 513

Земляновское сельское поселение

 поСТаНовЛеНие 
администрации евсинского сельского поселения

 от 31.07.2014 г. № 23 «об утверждении отчета об исполнении бюджета 
евсинского сельского поселения за полугодие 2014 года»

В соответствии со ст. 264.2 Бюджетного кодекса Российской Федерации, руковод-
ствуясь ст.ст. 35, 36 Устава Евсинского сельского поселения

1. Утвердить отчет об исполнении бюджета Евсинского сельского поселения за по-
лугодие 2014 года согласно приложению № 1 к настоящему постановлению.

2. Направить отчет об исполнении бюджета Евсинского сельского поселения за по-
лугодие 2014 года в Думу сельского поселения.

3. Опубликовать в газете «Голышмановский вестник» отдельные показатели испол-
нения бюджета Евсинского сельского поселения за полугодие 2014 года и сведения о 
численности муниципальных служащих органов местного самоуправления, работни-
ков муниципальных учреждений с указанием фактических затрат на их денежное со-
держание согласно приложениям № 2, № 3 к настоящему постановлению.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.
С.п. СидореНко, глава администрации.

Приложение № 2
к постановлению Администрации
Евсинского сельского поселения

от 31.07.2014 г. № 23
отдельные показатели исполнения бюджета евсинского сельского 

поселения за полугодие 2014 года
тыс.руб.

Наименование показателей
План 

на 2014 
год

Исполнение 
на 

01.07.2014 г.

% 
исполнения 
к плану года

доходы    

Налог на доходы физических лиц 325 213 65,5

Акцизы по подакцизным товарам 
(продукции), производимым на территории 
Российской Федерации

816 280 34,3

Налог на имущество физических лиц 11 5 45,5

Земельный налог 199 118 59,3

Государственная пошлина 19 17 89,5

Доходы от использования имущества, 
находящегося в государственной и 
муниципальной собственности

1 23 2300,0

итого налоговых и неналоговых  доходов 1 371 656 47,8

Безвозмездные поступления от других 
бюджетов бюджетной системы Российской 
Федерации

7 030 3 599 51,2

всего доходов 8 401 4 255 50,6

расходы    

Общегосударственные вопросы 2 141 906 42,3

Национальная оборона 117 52 44,4

Национальная безопасность и 
правоохранительная деятельность

127 26 20,5

Национальная экономика 873 292 33,4

Жилищно-коммунальное хозяйство 999 377 37,7

Образование 46 11 23,9

Межбюджетные трансферты 4 788 2 154 45,0

всего расходов 9091 3818 42,0

источники финансирования дефицита 
бюджета 690 -437  

Изменение остатков средств на счетах по 
учету средств бюджета

690 -437  

Приложение № 3
к постановлению Администрации
Евсинского сельского поселения

от 31.07.2014 г. № 23

Сведения о численности муниципальных служащих органов местного 
самоуправления, работников муниципальных учреждений, фактических 

затратах на их денежное содержание за полугодие 2014 года

Количество 
(человек)

Затраты на 
денежное 

содержание, 
всего (тыс.руб)

Администрация Евсинского сельского поселения 3 525

евсинское сельское поселение

поСТаНовЛеНие 
администрации Голышмановского муниципального района от 26.08.2014 г. № 1605 «о внесении изменений и допол-

нений в постановления администрации Голышмановского муниципального района от 30.01.2012 №128 (в редакциях 
от  23.01.2013 № 78, от 16.01.2014 № 16), от 24.07.2013 № 1431, от 04.03.2014 № 286, от 07.04.2014 № 512»



    4 стр.                                                                                             “ГОЛЫШМАНОВСКИЙ ВЕСТНИК”                                                                                       3 сентября 2014 г.  

«О создании комиссии и утверждении Положения о по-
рядке предоставления и рассмотрения документов на 
возмещение расходов организациям и индивидуальным 
предпринимателям и определения размера возмещения 
расходов по обеспечению населения в труднодоступных 
населенных пунктах товарами первой необходимости и 
оказанию социально значимых видов бытовых услуг в Го-
лышмановском муниципальном районе» (в редакциях от 
23.01.2013 № 78, от 16.01.2014 № 16) изменения, изло-
жив абзацы 2,3 пункта 7 приложения к постановлению в 
следующих редакциях:

«Основными критериями отбора организаций  и инди-
видуальных предпринимателей, оказывающих доставку 
товаров первой необходимости, являются: 

- количество поставок и объем завозимого товара, ас-
сортимент реализуемых товаров;

- присоединение заявителя к Антикоррупционной хар-
тии российского бизнеса. 

Основными критериями отбора организаций и инди-
видуальных предпринимателей, оказывающих социаль-
но значимые виды бытовых услуг, являются:

- количество выездов, связанных с оказанием соци-
ально значимых видов бытовых услуг, перечень предо-
ставляемых услуг, стоимость 1 км пути;

- присоединение заявителя к Антикоррупционной хар-
тии российского бизнеса.».

2. Внести в постановление Администрации Голышма-
новского муниципального района от 24.07.2013 №1431 
«Об утверждении Порядка предоставления субсидий на 
поддержку инвестиционной деятельности и создании 
комиссии» дополнения, дополнив пункт 2.3 раздела 2 
приложения № 1 к постановлению подпунктом 2.3.4 сле-
дующего содержания:

«2.3.4. присоединение инвестора к Антикоррупцион-
ной хартии российского бизнеса.».

3. Внести в постановление Администрации Голышма-
новского муниципального района от 04.03.2014 № 286 
«Об утверждении регламента сопровождения инвести-
ционных проектов в Голышмановском муниципальном 
районе в новой редакции» изменение, заменив в при-
ложении к постановлению текст

«2. Направления работы с инвесторами в Голышманов-
ском муниципальном районе

Администрация Голышмановского муниципального 
района Тюменской области осуществляет работу с ин-
весторами по следующим направлениям:

1. Поиск и привлечение потенциальных инвесто-
ров.

1.1. Формирование перечня инвестиционных предло-
жений Голышмановского муниципального района с уче-
том его специализации (наличия природных ресурсов, 
производственных предприятий, наличия свободных 
промышленных и инфраструктурных площадок, кадро-
вых ресурсов и т.д.).

1.2.Публикация информационно-аналитических ма-
териалов об инвестиционной деятельности на террито-
рии Голышмановского муниципального района в сред-
ствах массовой информации, размещение на официаль-
ном сайте Голышмановского муниципального района в 
сети «Интернет».

1.3. Формирование реестра земельных участков, наи-
более подготовленных для реализации инвестиционных 
проектов, с учетом близости объектов инфраструктуры 

и точек подключения к сетям газо-, электро-, водоотве-
дения и водоснабжения, предоставление информации 
инвесторам о сформированных земельных участках для 
реализации инвестиционных проектов на территории Го-
лышмановского муниципального района.

1.4. Организация встреч, переговоров с потенциаль-
ными инвесторами.

Сопровождение инвестиционных проектов.
2.1. Подбор земельного участка, готового для реали-

зации инвестиционного проекта и содействие по предо-
ставлению земельного участка в минимально возмож-
ные в соответствии с действующим законодательством 
сроки.

2.2. Выдача разрешения на строительство в мини-
мально возможные в соответствии с действующим за-
конодательством сроки.

2.3. Организационное содействие по подключению к 
инженерным сетям (газ, теплоснабжение, водоснабже-
ние, энергоснабжение). Организация встреч инвесторов 
с ресурсоснабжающими организациями.

2.4. Проведение мониторинга реализации инвестици-
онных проектов совместно с Департаментом инвести-
ционной политики и государственной поддержки пред-
принимательства Тюменской области и (или) Инвести-
ционным агентством Тюменской области, включающее 
выезд на площадки реализации инвестиционных проек-
тов, оперативное реагирование на проблемные вопро-
сы, возникающие в ходе реализации инвестиционных 
проектов, в пределах компетенции Администрации Го-
лышмановского муниципального района.

2.5. В случае возникновения при реализации инве-
стиционного проекта проблемных вопросов, не относя-
щихся к компетенции Администрации Голышмановско-
го муниципального района, Администрацией Голышма-
новского муниципального района направляется запрос 
в соответствующий федеральный орган власти, орган 
исполнительной власти Тюменской области, иные ор-
ганизации.

2.6. Инвестор, реализующий инвестиционный проект, 
имеет возможность обратиться за предоставлением той 
или иной формы государственной поддержки в соответ-
ствии с действующим законодательством.» текстом в 
следующей редакции:

«2. Направления работы с инвесторами в Голышманов-
ском муниципальном районе

Администрация Голышмановского муниципального 
района Тюменской области осуществляет работу с инве-
сторами, присоединёнными к Антикоррупционной хар-
тии российского бизнеса, по следующим направлениям:

2.1. Поиск и привлечение потенциальных инвесторов.
2.1.1. Формирование перечня инвестиционных пред-

ложений Голышмановского муниципального района с 
учетом его специализации (наличия природных ресур-
сов, производственных предприятий, наличия свобод-
ных промышленных и инфраструктурных площадок, ка-
дровых ресурсов и т.д.).

2.1.2.Публикация информационно-аналитических ма-
териалов об инвестиционной деятельности на террито-
рии Голышмановского муниципального района в сред-
ствах массовой информации, размещение на официаль-
ном сайте Голышмановского муниципального района в 
сети «Интернет».

2.1.3. Формирование реестра земельных участков, 
наиболее подготовленных для реализации инвестицион-

ных проектов, с учетом близости объектов инфраструк-
туры и точек подключения к сетям газо-, электро-, водо-
отведения и водоснабжения, предоставление информа-
ции инвесторам о сформированных земельных участках 
для реализации инвестиционных проектов на террито-
рии Голышмановского муниципального района.

2.1.4. Организация встреч, переговоров с потенциаль-
ными инвесторами.

2.2. Сопровождение инвестиционных проектов.
2.2.1. Подбор земельного участка, готового для реа-

лизации инвестиционного проекта и содействие по пре-
доставлению земельного участка в минимально возмож-
ные в соответствии с действующим законодательством 
сроки.

2.2.2. Выдача разрешения на строительство в мини-
мально возможные в соответствии с действующим за-
конодательством сроки.

2.2.3. Организационное содействие по подключению к 
инженерным сетям (газ, теплоснабжение, водоснабже-
ние, энергоснабжение). Организация встреч инвесторов 
с ресурсоснабжающими организациями.

2.2.4. Проведение мониторинга реализации инве-
стиционных проектов совместно с Департаментом ин-
вестиционной политики и государственной поддержки 
предпринимательства Тюменской области и (или) Ин-
вестиционным агентством Тюменской области, включа-
ющее выезд на площадки реализации инвестиционных 
проектов, оперативное реагирование на проблемные 
вопросы, возникающие в ходе реализации инвестици-
онных проектов, в пределах компетенции Администра-
ции Голышмановского муниципального района.

2.2.5. В случае возникновения при реализации инве-
стиционного проекта проблемных вопросов, не относя-
щихся к компетенции Администрации Голышмановско-
го муниципального района, Администрацией Голышма-
новского муниципального района направляется запрос 
в соответствующий федеральный орган власти, орган 
исполнительной власти Тюменской области, иные ор-
ганизации.

2.2.6. Инвестор, реализующий инвестиционный про-
ект, имеет возможность обратиться за предоставлением 
той или иной формы государственной поддержки в соот-
ветствии с действующим законодательством.».

4. Внести в постановление Администрации Голышма-
новского муниципального района от 07.04.2014 № 512 
« Об утверждении Порядка субсидирования транспорт-
ных организаций, осуществляющих регулярные пере-
возки пассажиров и багажа автомобильным транспор-
том по внутримуниципальным маршрутам, с целью об-
новления парка подвижного состава» дополнение, до-
полнив пункт 2.1 раздела 2 приложения к постановлению 
предложением  в следующей редакции: «Транспортная 
организация должна быть присоединена к Антикорруп-
ционной хартии российского бизнеса.».

5. Настоящее постановление вступает в силу со дня 
его официального    опубликования в газете «Голышма-
новский вестник».

6. Разместить настоящее постановление на офици-
альном сайте Голышмановского муниципального райо-
на в сети Интернет (www. golyshmanovo.admtyumen.ru).

7. Контроль за исполнением настоящего постановле-
ния возложить на первого заместителя Главы района.

а.в. ЖеЛТоухов, 
Глава района.                   
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Новый учебный год для 
педагогов района начал-
ся с августовской конфе-
ренции. Работа тематиче-
ских площадок, пленарное 
заседание – всё это в рам-
ках конференции было на-
правлено на решение од-
ной задачи: определить 
ориентиры на повышение 
качества образования че-
рез профессиональное со-
трудничество педагогов.

Нынче конференция 
проходила в школе №1. 
Шесть тематических пло-
щадок собрали педагогов 
в кабинетах. На главной 
площадке занимались ру-
ководители школ. Её про-
водили заместитель Гла-
вы района Т.В. Заичкина 
и начальник отдела обра-
зования Г.П. Павлова. Ак-
цент был сделан на ключе-
вых задачах нового учеб-
ного года в организации 
учебной, воспитательной, 
дошкольной деятельности 
образовательных учреж-
дений. На другой площад-
ке методисты отдела об-
разования говорили о вза-
имодействии педагогов 
в условиях новой школы 
и профессиональном со-
трудничестве. Как совер-
шенствовать мастерство 
воспитателей детских са-
дов – учились на опыте луч-
ших дошкольных учрежде-
ний. О сотрудничестве Аг-
ропедколледжа и его роли 
в формировании профес-
сиональных качеств буду-
щего учителя шла речь ещё 
на одной площадке. Класс-
ные руководители и педа-
гоги школ, кому приходит-
ся обучать детей с наруше-
ниями развития, работать 
по адаптивным програм-
мам, много нового узнали 
на занятиях с психологом. 
Заместители директоров 
по воспитательной работе, 
педагоги-организаторы и 
классные руководители на 
своём занятии рассматри-
вали пути повышения ка-
чества воспитания через 
развитие профессиональ-
ного сотрудничества.

Вся работа тематических 
площадок была построена 
в форме деловых игр с уча-
стием всех присутствую-
щих. К примеру, методист 
отдела образования Г.В. 
Малышкина, начиная ди-
алог на своей площадке с 
организаторами воспита-
тельной работы, предло-
жила каждому нарисовать 
на жетонах своё настро-
ение. Вначале смайли-
ки получились самые раз-
ные – удручённые, удив-
лённые... В заключении – 
все нарисовали себя улы-
бающегося, довольного 
результатами работы, по-
желали друг другу удачи 
в новом году. Благодаря 
чему? Всех зарядило со-
вместное сотрудничество 
в создании модели воспи-
тательного процесса. Её 
можно будет применить в 
работе с детьми в течение 
года. «Эксперты», «теоре-
тики» и «практики» обме-
нялись опытом, много но-
вых форм работы добави-
ли в свою педагогическую 
копилку. Калейдоскоп пе-
дагогических идей попол-
нила Г.В. Стеценко – орга-
низатор Голышмановской 
сельской школы. Эта шко-
ла по воспитательной ра-
боте вошла в тройку луч-
ших сельских – вместе с 
Земляновской и Медве-
девской.

Совместными усилия-
ми (это и есть сотрудниче-

ство) педагоги определили 
понятия, методы и формы 
работы с детьми, попыта-
лись создать модель вос-
питания. Г.В. Малышкина 
использовала метод про-
фессора Московского ин-
ститута открытого обра-
зования Надежды Щурко-
вой. Обычная чайная пара, 
предложенная организа-
торами в самом начале 
как символ общения, хоро-
шего настроения, диалога 
между учителями, в итоге 
стала связующим звеном. 

Классный руководи-
тель из школы №4, участ-
ница многих педагогиче-
ских конкурсов и проектов 
Светлана Николаевна Еф-
ременко подытожила:

– Чайная пара – это уче-
ник и учитель. Блюдце 
чайной пары олицетворя-
ет учителя, который даёт 
основы знаний, путёвку в 
жизнь. Чашка – ученик, ко-
торый растёт, совершен-
ствуется, «наполняется» 
знаниями и умениями. 

Вот такой оригинальный 
вывод. Позже Светлана 
Ефременко отметила, что 
в последние годы ей дове-
лось побывать на многих 
мероприятиях, которые 
организует отдел образо-
вания совместно с педа-
гогами района. На этот раз 
форма проведения совер-
шенно новая, интересная, 
тёплое общение учителей 
и сотрудничество в дости-
жении цели – тому доказа-
тельство. Формы и мето-
ды работы с детьми с го-
дами меняются, как меня-
ется мир вокруг. А для пе-
дагога, сказала Светлана 
Николаевна, главным ме-
тодом остаётся – любить 
детей всем сердцем. 

Педагог-организатор 
школы №2 Лариса Михай-
ловна Журидова подели-
лась своими впечатлени-
ями:

– Очень много нового 
мы узнали на тематиче-
ской площадке. Есть неко-
торые моменты, когда «хо-
рошо забытое старое» воз-
вращается в современной, 
более совершенной фор-
ме. Обратили внимание на 
профессионализм педаго-
гов в воспитании. В прио-
ритете – создание для де-
тей комфортных условий. 
И это здорово. За каче-
ством знаний не упустить 
в молодом поколении вос-
питание нравственности, 
личностных черт – к этому 
возвращаемся.

Учитель Среднечирков-
ской школы Вера Рахим-
баевна Семёнова приняла 
участие в работе площад-
ки для учителей, работа-
ющих по адаптивным про-
граммам с детьми, у кото-
рых есть нарушения в раз-
витии. Она рассказывает: 

– В моём девятом клас-
се есть дети с отклонения-
ми в развитии. Приходится 
и на уроках, и во внекласс-
ной работе использовать 
совершенно разные под-
ходы. Как это сделать, как 
организовать занятия, как 
на практике применять по-
лученные знания – нам по-
казали на занятии, тут же 
предложили выполнить 
практические задания. 
Опытом поделились педа-
гоги коррекционной шко-
лы. Полезны рекоменда-
ции врача-невролога об-
ластной больницы №11, 
логопедов из отдела об-
разования.

Итоги работы тематиче-
ских площадок были под-

ведены во второй полови-
не дня на пленарном засе-
дании «Новые стратегиче-
ские ориентиры в повыше-
нии качества образования 
через развитие профес-
сионального сотрудниче-
ства». Оно состоялось в 
актовом зале школы №1, и 
в нём приняло участие бо-
лее двухсот педагогов рай-
она – директора, завучи, 
организаторы, лучшие учи-
теля школ. В работе фору-
ма приняли участие Глава 
района А.В. Желтоухов, де-
путат областной Думы В.А. 
Рейн, главы сельских посе-
лений.

В своём приветственном 
слове Глава района А.В. 
Желтоухов символично 
провёл параллель между 
сельскими хлеборобами и 
педагогами района. Хле-
боробы перед жатвой всег-
да волнуются, как в первый 
раз. И педагоги, вне зави-
симости от стажа и опы-
та, перед началом каждо-
го учебного года испыты-
вают волнение. Сколько 
сил, знаний и мастерства 
потребуется отдать ниве 
просвещения и образова-
ния молодого поколения. А 
главная задача педагогов – 
работать над качеством 
подготовки к единому го-
сударственному экзаме-
ну. Пока результаты в на-
шем районе – ниже сред-
необластного показателя. 
Учительству района есть к 
чему стремиться, – отме-
тил А.В. Желтоухов.

Депутат областной Думы 
В.А. Рейн сказал об осо-
бенной роли современ-
ной школы в развитии и 
становлении будущего 
России. Тюменский реги-
он находится в выгодном 
положении – 94 процента 
учащихся обучаются в со-
временных условиях. Воз-
росла заработная плата 
педагогов, материальная 
база школ окрепла, обо-
рудованы компьютерные 
классы, спортивные залы. 

Успешность обучения и 
качество знаний – основа 
сегодняшней системы об-
разования. Ключ к успеху – 
в руках педагогов. Эти сло-
ва на конференции звуча-
ли часто. И можно сказать, 
что голышмановские пе-
дагоги идут в ногу со вре-
менем. Подтверждением 
этому стала заключитель-
ная часть пленарного за-
седания – награждение 
лучших образовательных 
учреждений, руководите-
лей, методистов и учите-
лей. В этом году учитель-
ство района пополнили 
шесть молодых педагогов. 
Четверо из них – выпуск-
ники Агропедагогического 
колледжа: Евгения Влади-
мировна Николаенко (Гла-
диловская школа), Кристи-
на Анатольевна Гейн (шко-
ла №2), Елена Васильевна 
Сорокина и Светлана Эль-
чиновна Худаева (Боров-
лянская школа). Ксения 
Юрьевна Ерошкова после 
окончания Тобольской со-
циально-педагогической 
академии будет работать 
в Медведевской школе, 
Светлана Александровна 
Воробьёва окончила ТГУ и 
будет преподавать химию 
в Ражево. 

За создание комфорт-
ных условий для воспи-
танников, оформление 
и благоустройство были 
награждены многие дет-
ские сады района: «Род-
ничок», «Зёрнышко», «Ви-
шенка», структурные под-

Самая главная в жизни профессия 
Учительская конференция

разделения школ в Малы-
шенке, Медведево, Усть-
Ламенке и Ламенке. За 
лучшую подготовку к ново-
му учебному году отмече-
ны школа №2, Землянов-
ская, Боровлянская, Ма-
лышенская школы. Мно-
гие школы, учреждения, 
детские трудовые отря-
ды  были отмечены за ор-
ганизацию летнего досу-
га детей. Аплодисменты 
не смолкали, пока шла це-
ремония награждения пе-
дагогов, воспитателей и 
методистов отдела обра-
зования. Среди них – Л.А. 
Дюкова, С.А. Третьякова 
(районный отдел образо-
вания), Л.Б. Гурова (шк. 
№1), Л.А. Козина (детский 
сад «Ёлочка»), Т.В. Ма-
лышкина (Малышенская 
школа), Т.Н. Хамова (Че-
ремшанская), А.М. Смо-
лин (шк. №1), Н.И. Горбу-
нова (Королёвская школа) 
и многие другие.

Учитель столярного 
дела коррекционной шко-
лы В.Н. Русаков был на-
граждён Почётной грамо-
той Министерства образо-
вания и науки РФ. Он вы-
пустил в жизнь не одно по-
коление ребят, обучив их 
практическим навыкам. 
Такой же высокой награ-
дой отмечены воспитатель 
детского сада №4 «Ёлоч-

ка» Л.М. Баженова, педа-
гог-организатор школы 
№2 Л.М. Журидова, пре-
подаватель Агропедкол-
леджа М.М. Педченко. По-
чётной грамотой Тюмен-
ской областной Думы от-
мечена С.В. Никитина.

Сертификат на приоб-
ретение музыкальной ап-
паратуры на сумму сто ты-
сяч рублей вручён Голыш-
мановской образователь-
ной школе №4. Персональ-
ные ноутбуки за лучший 
средний балл по русско-
му языку в период сдачи 
ЕГЭ получили Л.М. Бетех-

тина (школа №4) и В.Р. Се-
мёнова (Среднечирков-
ская школа), по математи-
ке С.А. Кравченко – моло-
дой педагог из Боровлян-
ской школы.

На этой светлой ноте, 
когда был отмечен труд 
педагогов, пленарное за-
седание окончило свою 
работу. Впереди – новый 
учебный год, пусть он бу-
дет успешным и для учи-
телей, и для их воспитан-
ников.

Любовь аЛекСеева.
Фото андрея 

овЧиННикова.

в работе форума приняли участие Глава района а.в. Желтоухов 
и депутат областной думы в.а. рейн

Завуч коррекционной школы №3 Н.а. Смольников делится опытом

Молодые педагоги пока 
в числе «теоретиков»
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